



稲武野外学習と秋の訪れ



先週、2年生の一大行事「稲武野外学習」が無事に終わりました。私も同行しましたが、各係や実行委員が一生懸命取り組む姿をたくさん見ることができました。さて、みなさんはこの「稲武野外学習」を通して、何を得られたのでしょうか？何となく「楽しかった」という思い出で終わらず、1学期から進めてきた準備期間も含め、自分なりに頑張れたことや仲間との絆の深まりなどをしっかり振り返ってください。

10月になりました。暑さも和らぎ、秋の訪れを感じます。各学級でも後期の役割を決めたと思いますが、10月に入ったということは1年の半分以上が過ぎたということです。中学校は3年間ですので、2年生の10月からは中学校生活の後半に入ったということです。みなさんの中学校生活は、残り…半分です。各学級でも聞いていると思いますが、これからの過ごし方について今一度、よく考えるとよいですね。

過ごしやすくなってきたことですし、どんな秋にするか、考えてみてはどうでしょうか。

食欲の秋、読書の秋、芸術の秋、スポーツの秋…、

みなさんはどんな秋にしますか？私は、授業で芸術の秋を感じつつ、ラグビーワールドカップ観戦をはじめスポーツの秋も感じていきたいと思っています。

(宇佐見 昌也)



後期生徒会・委員会がスタート

9月22日(金)の認証式を受け、後期生徒会および委員会がスタートしました。今後、2年生が中心となり、活動を進めていきます。生徒会役員と委員長を中心に、各委員会が建設的な活動を行うことを期待しています。また、生徒会役員と委員長は生徒議会に参加し、生徒会について検討していきます。学級の皆さんも、委員会メンバーと連携し、学校をより良くするための意見交換を進めましょう。

【生徒会】会長:原 鳳貴(2-6) 執行委員:松下 優那(2-1)、森口 佳斗(2-1)、大倉 月愛(2-6)

【委員長】生活:河合千都貴(2-1) 美化:竹島 迦音(2-5) 保健:小島 志穂(2-2)

体育:庄司 匡佑(2-6) 図書:伊藤 憧(2-1) 文化:井上 瑛翔(2-2)

合唱コンクールの練習が始まります

定期テスト③が終わった翌日から、合唱コンクールに向けて合唱練習が始まります。学級の団結力が高まるよい機会です。指揮者、伴奏者を中心に、学級の仲間と協力して素晴らしい合唱をつくり上げていきましょう！

授業後に、合唱の練習時間が設けられます。合唱コンクールまで、45分帯の時間割となり、その後練習に取り組みます。音楽室や体育館の舞台を使って練習することもあります。他学年と一緒に練習してお互いに刺激し合う練習も行う予定です。毎日の積み重ねを大切に練習していきましょう。

授業後1時間は、原則全員が残って練習をします。帰りの会はこの時間の前後に行います。また、クラスによって延長できるのは16時までです。

【制服の準備を！】



暑さ対策として、柔軟な服装が許可されているのは10月末までとなりますが、合唱コンクール当日は、全員が制服を整えてブレザー着用で参加します。今のうちから準備をしておきましょう。



稲武野外学習の写真販売について

稲武野外学習の思い出になるようにと、写真業者が帯同し写真撮影をします。

WEBでの販売をいたします。詳細の配付は11月7日、写真の閲覧は、11月中旬～下旬を予定しています。